

THE EHSAN YARSHATER BOOK AWARD



2020 Award

Ehsan Yarshater Book Award

Depuis la parution de la *Géographie administrative de l'empire sassanide. Les témoignages sigillographiques* en 1989, de nouveaux sceaux administratifs et officiels, deux types monétaires et une inscription sur l'argenterie sont apparus. Dans cet ouvrage sont réunies les attestations épigraphiques sur l'administration territoriale de l'empire sassanide sous forme de catalogue raisonné comportant les noms des royaumes régionaux, des provinces, des régions et des kust, ainsi que les noms des administrations et administrateurs territoriaux.

Since the publication of the *Géographie administrative de l'empire sassanide. Les témoignages sigillographiques* in 1989, new administrative and official seals, two coin types and an inscription on silverware have appeared. This book contains the epigraphic attestations on the territorial administration in the Sasanian Empire in the form of a catalogue raisonné with the names of regional kingdoms, provinces, regions and kust, as well as the names of territorial administrations and administrators.

